

午後4時 アイスバーン 滝上町の国道273

「ブレーキを踏んだが止まらなかった」
路外逸脱車を救助しようと、車を降りたところ、はねられ死亡

(2015年11月15日付け)

13日午後4時ごろ、滝上町字滝ノ上原野の国道273号線路上で、会社員の男性(55)が、RV車にはねられて死亡した。紋別警察署は業務上過失致死の疑いで、RV車を運転していた無職の男性疑者(73)を現行犯逮捕した。現場は滝上町の市街地と浮島トンネルの中間付近で、昨年度に中央分離帯が増設されたカーブ部分。事故当時の路面はアイスバーン状態だった。同署によると会社員の男性は紋別市方向へ走行中、路外逸脱していたワンボックス車を見つけて停車。救助しようと同乗していた女性とともに車を降りたところ、RV車にはねられた。その後、RV車も路外へ逸脱した。役員と同乗者、RV車に同乗していた容疑者の妻の計3人が病院へ搬送されたが、女性2人にけがは無かった。容疑者は「ブレーキを踏んだが止まらなかった」と話しているという。

夕方、夜間、早朝 要注意！
歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

2時間ごとに、15分休憩！

スピード落として、しっかり安全確認！

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◆

十勝管内の労災事故 ⇨ “墜落・転落”が30%

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「左右確認／よ～し!」

平成27年 冬の全国交通安全運動
期間:2015/11/11(水)~20(金)

前の車がパンクして横転、高速バス追突
◆前の車に何が起るかわかりません…「車間距離」を十分に◆

2015年11月16日 13時36分

16日午前5時25分ごろ、熊本県の九州自動車道で、男性会社員(55)が運転していた乗用車のタイヤがパンクし、横転。後ろから来た高速バスが追突した。乗用車に乗っていた20代と30代の男性が軽いけがをした。バスの運転手と乗客計17人にけがはなかった。高速隊によると、乗用車は追い越し車線を走り、右後輪のタイヤがパンクしたはずみで走行車線に入ってきた。

トラックが、前を走る別のトラックに追突
大型トラック3台含む、6台玉突き、10代~60代9人搬送

2015年11月16日(月)13時47分

16日午前9時ごろ、大阪府の名神高速道路で、大型トラック3台と乗用車3台の計6台が絡む玉突き事故が発生した。消防本部によると、10代~60代の男女9人が首を打つなどして病院に搬送された。全員軽傷とみられる。高速隊によると、トラックが前を走る別のトラックに追突したことが原因とみられ、高速隊が詳しい原因を調べている。

定山溪温泉 電柱なぎ倒しトラック突っ込む 周辺のホテルや住宅7時間停電

2015年11月16日(月)13時41分

15日午後10時半ごろ、札幌市の定山溪温泉近くの国道230号で、トラックが道路脇の歩道にはみ出し、電柱をなぎ倒しながら建物に突っ込みました。この事故によるけが人はいませんでした。現場周辺では事故の復旧作業のため、16日午前3時ごろから午前10時すぎまで、ホテルや住宅など最大259軒が停電しました。

小雨が降っていた 大型トラックに、ワゴン車が追突し、横転
4台絡む事故で、トラックの運転手死亡

2015.11.16 15:32

16日午前4時ごろ、新潟県の北陸自動車道でトラックなど4台が絡む事故があり、運転手の男性(57)が頭を打ち、病院で死亡した。高速隊によると、走行車線の大型トラックにワゴン車が追突し、横転。このワゴン車に女性(49)のトラックと後続の男性のトラックが相次いでぶつかった。女性も軽傷。ワゴン車の男性は横転した後車外に逃げ、けがはなかった。トラックの男性は岡山県から岩手県へ荷物を運ぶ途中だった。現場は見通しの良い直線で小雨が降っていた。